
Протокол № 8 

Отраслевой совет 
«24» марта 2021 г. 

Присутствовали: Осмонов Б.С.- директор ПЛ N~20, Усупбаева Э.Р.- дир~ктор ПЛ Л••-1 . Маньковский И.Б. - директор ПЛ №27, Макенова А.С. - директор КТЭК. Мамыро 11а М.И. - зав.каф. «J1:нженерная педагогика», Асаналиев М.К. - проф . каф. «Н 11,,. Дыканалиев К.М.- доцент каф «ИП», Саякбаева Ж.Б.-преп. каф. «ИП». Ке11енсар11еr1.:1 Т. К . ст. преп. «ИП» 

Повестка дня: Утверждение состава Отраслевого совета. Вопросы трудоустроik 111.1 выпускников. Роль и значение работодателей в подготовке кадров профессионал1,110 1 о обучения. 

Слушали: зав.каф."Инженерная педагогика" к.п.н ., доцент Мамырова М.И. Уважас;\1 1,,е участники Отраслевого совета разработана Основная образовательная программа (ООП) бакалавриата по направлению подготовки 550800- Профессиональное обу•1с 11ие. Доцент Дыканалиев К .М . выступиJ 1 с .:юкладоi\1 о целях и 3ада1 шх обуче11ии ст~ :tсн·11 \ 1 .. :1 так же об обьектах профессиональной деятельности выпусников. 

Выступили: Маньковский И.Б. поинтересовался о uелях, задачах и результатах обуч(:1111я по некоторым дисциплинам, а также по реализуемым профиЛЯI\t подготовк11 бака:1nвро 11 . Макенова А.С. предложила акцентировать внимание на професс1ю11альные ко:--111~те11 1 1 111 1 . матрицу компетенций и усилить работу в этой области. 

Постановили:Принять информацию к сведению. Рабо •1ис :t11скусс11и ,1н,L· 1оп1 ш. t<\ проводить чаще по графику. Необходимо усилить работу со стейкхолдерами. 

Зав. кафедрой "ИП" к.п.н., доцент Мамырова М.И. 

Секретарь Кс11с11саrще1щ Т.К. 
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